



Compte-rendu réunion de parents - Samedi 16 avril 2016

Constats :

- manque de cohésion et de motivation (peu de 3èmes années, et beaucoup de 1ères années)
- réunions perturbées par l'usage inapproprié des téléphones portables. Les téléphones sont désormais interdits lors des réunions !
- beaucoup d'absences, manque d'assiduité : il est donc difficile de monter des projets, si les jeunes présents à une réunion ne seront pas les mêmes aux autres réunions
- certains jeunes ne répondent pas au doodle, ou au dernier moment. Ce qui pose souvent problème dans l'organisation.
- manque de motivation pour les extrajobs.

Nous sommes conscients que les jeunes n'avaient pas forcément le même mode de fonctionnement l'année passée. Nous attendons des jeunes qu'ils prennent des responsabilités, et acquièrent peu à peu de l'autonomie. Nous allons donc essayer de les accompagner davantage.

Remarques et suggestions de quelques parents :

- les dates sont parfois communiquées au dernier moment, ce qui peut expliquer que certains jeunes soient absents, du fait qu'ils ont aussi d'autres activités.
- ne pas hésiter à relancer les parents des 3èmes années, pour les booster un peu (pour les extrajobs par exemple)
- les jeunes n'ont jamais vécu de projets les années passées. Tous les projets qu'ils ont tenté de mener n'ont pas abouti. Ce qui peut expliquer leur manque de motivation, ou d'investissement.
- ce serait intéressant de valoriser les extrajobs réalisés
- vous pouvez prévoir une réunion d'équipe, sans bloquer de nouvelles dates, par exemple après une réunion au terrain, chaque équipe poursuit la réunion de son côté (autour d'un repas par exemple)

Pour information, le camp se déroulera dans le Tarn, près de Albi. Il s'agit d'un chantier de remise en état de l'accès d'une ruine de château médiéval.